



#APENALES FEDERALES

● TRASLADAN REOS  
DE MICHOACÁN

FOTO: ESPECIAL

P8

#OMARGARCIAHARFUCH

# Dispersan a 25 reos en cárceles

**DESDE MICHOACÁN,  
LOS TRASLADARON A  
PRISIONES FEDERALES**

POR DIANA MARTÍNEZ

PAÍS@ELHERALDOMEXICO.COM

19

PERSONAS  
DETENIDAS EN  
LA REGIÓN DE  
LA LAGUNA.

4

INDIVIDUOS  
FUERON  
APREHEN-  
DIDOS EN  
SINALOA.

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, informó sobre el traslado de 25 internos de cárceles de Michoacán a cuatro prisiones federales.

En conferencia de prensa, con los secretarios de Defensa, Ricardo Trevilla, y de Marina, Raymundo Morales, detalló que dicho traslado forma parte del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia y tiene el fin de fortalecer el sistema penitenciario, ya que si permanecían en cárceles estatales, existía el riesgo de reagrupamiento criminal, posibles motines y actos de presión colectiva.

"Estas personas presentaban comportamientos de



LA ESTRATEGIA NACIONAL CONTRA LA EXTORSIÓN ES UNA PRIORIDAD.

OMAR  
GARCÍA  
HARFUCH  
SECRETARIO  
DE SEGURIDAD

EXTORSIÓN EN MICHOACÁN

1 Se tiene un operativo en los sectores limonero y aguacatero.

2 Defensa informó que están desplegados mil 600 elementos.

liderazgo negativo, incitación a desórdenes, vínculos delictivos y capacidad económica para corromper personal, además de representar un riesgo para la estabilidad de los centros penitenciarios estatales", dijo García Harfuch, y precisó que ninguna tiene orden de extradición hacia otro país y fueron llevadas vía aérea a los ceferos de Durango, Nayarit, Coahuila y Veracruz.

## DESLINDA A HACES

García Harfuch dijo que después de una investigación de cinco meses tras denuncias de empresarios y operadores de vehículos de carga, se desarticuló un grupo dedicado al robo de mercancía con violencia en el Estado de México y en Hidalgo. Se detuvieron a 12 personas, entre ellas al líder de la célula, Mario Iván "N".

También descartó que el diputado de Morena y líder de la CATEM, Pedro Haces, esté vinculado con Edgar Rodríguez, El Limones, presunto operador de la organización criminal Los Cabrera: "La investigación inició por denuncias específicas sobre extorsión, que no están vinculadas a ningún sindicato. Es una extorsión directa. Hay varios delitos que se están investigando, pero ninguno está relacionado como tal con un sindicato".